

**Al Venerado Hermano
El Señor Cardenal Stanislaw Rylko
Presidente del Pontificio Consejo para los Laicos**

El pasado lunes 25 de abril recibí en audiencia al Presidente de la *Catholic Fraternity*, Gilberto Barbosa, y a la Presidenta del *International Catholic Charismatic Renewal Services*, Michelle Moran, acompañados por una pequeña delegación. Los temas tratados fueron la celebración del Jubileo de Oro de la Renovación Carismática Católica, en Pentecostés de 2017, y la concreción de un solo servicio para la única corriente de gracia.

Con respecto al Jubileo de 2017, les pedí que tenga, asimismo, una dimensión ecuménica, puesto que la Renovación Carismática Católica ha nacido ecuménica; este es un aspecto que en tal celebración no puede faltar.

En cuanto a un servicio internacional unificado para la única corriente de gracia, nombré a Michelle Moran y a Pino Scafuro responsables de llevarlo a cabo hasta su concreción, y a Julia Torres y a Oreste Pesare como secretarios, operando desde la oficina de Roma. Para llevar a cabo esta tarea es necesario que puedan contar con el acompañamiento del Pontificio Consejo para los Laicos.

Le pido que informe sobre esta carta a quienes corresponda y le agradezco su constante disponibilidad. Y, por favor, no se olvide de rezar por mí. Que Jesús le bendiga y la Virgen Santa le proteja.

Vaticano, 27 de abril de 2016

Franciscus